

B.Rodriguez, 100 00; Morier et Frères, 25 00; Moïse Racette, 10 00; Un Ami, 1 00; Herménégilde Bruce, 2 00, Alexandre Riel, 1 00; Arsène Poliquin, 1 00; Adélarde Paquin, 25 00; P. Machtelinka, 5 00; Dame Vve J. Jourdain, 50; J-B. Lavoie, 5 00; Alfred Vermette, 1 00; Joseph Monard, 10 00; Louis Lavallée, 2 00; François Poitras, 1 00; J.M.Poitras, 10 00; Damase et Alfred Goulet, 10 00; Noé Audet, 10 00; Dame Vve Ls Bêliveau, 1 00; Chs.Genthon, 2 00; Victor Mager et Fils, 25 00; Joséphine Delorimier, 5 00; Blanche Delorimier, 10 00; Paul Bougard, 1 50; Dame Vve Jos. Samson, 5 00; Académie Ste-Marie Winnipeg, 100 00; Mgr Marcel Dugas, curé de Cohoes, 25 00; Paroisse de Mariapolis, 14 00; Louis Paré, 25 00; Mission de Stratton, 3 00; Théophile Bertrand, 300 00; Chs.C.Bernier, 25 00; Emmanuel Couture, 25 00; Banque d'Hochelega de St-Boniface, 25 00; E.Bélair, 5 00; Prosper Gévaert, 5 00; N. Bérubé, 1 00; J-B. Lafrance, 2 00; C. Buffet, 10 00; J-B. Côté, 10 00; J.A.Z. Bertrand, 5 00; H.Laberge, 2 00; J. O.Delisle, 10 00. P. Mallone, 5 00; A. Lemay, 10 00; E.L. Denis, 10 00; L.E. Prieur, 10 00; R. Goulet, 5 00; L. Lafranchise, 5 00.

(à suivre)



### BENEDICTION D'UN DRAPEAU

Dimanche le 13 octobre dernier avait lieu à Fannystelle Man. la bénédiction solennelle d'un drapeau canadien français. A cette occasion une fête superbe a réuni tous les fidèles de cette belle paroisse, heureux de voir enfin le beau Carillon Sacré-Cœur orner la flèche de leur église paroissiale, et de proclamer ainsi bien haut la vivacité de leur foi et de leur patriotisme.

Il y avait longtemps que le dévoué curé de la paroisse le Rev M. Perreault voulait ainsi accomplir dans sa paroisse le désir si clairement exprimé par Notre-Seigneur à Marguerite-Marie de régner sur les peuples et de voir les peuples reconnaître sa royauté en plaçant l'image de son divin Cœur dans les plis de leurs drapeaux. Ce jour est arrivé et les catholiques de Fannystelle tous unis à leur curé l'ont célébré d'une manière grandiose voulant ainsi prouver qu'ils comprenaient toute l'importance de cet acte qui est en réalité, une publique déclaration, qu'au milieu de toutes les nationalités qui les entourent ils sont et veulent demeurer catholiques et canadiens-français.

A cette occasion: il y a eu à Fannystelle grand'messe solennelle.

M. l'abbé Joubert curé de Starbuck et ancien vicaire de Fannystelle a béni le drapeau. Puis il a fait une allocution toute vibrante de la foi la plus vive, dans l'avenir de la race canadienne-française dans les plaines du Manitoba, si les canadiens veulent être fidèles à la devise dont leur drapeau national est l'emblématique expression: